
五星办事处完善监督体系

促进农村和谐发展
信阳消息（周琴杨建华）河

区五星办事处自
2010

年
7

月全面推
行村务监督委员会以来， 在上级部门
和办事处党工委的正确领导下， 依法
依规对村级事务实施监督， 重点在村
务财务公开、村务决策、村级重大事项
方面进行全程监督，为保障农民群众的
知情权、决策权、参与权、监督权开辟了新
途径，为村“两委”与群众之间架起了
沟通的桥梁， 促进了村干部作风的转
变和党群干群关系的改善。

两年来， 该办事处村务监督委员
会直接参与协调处理问题

30

多起，办
事处纪工委交办信访件

6

件， 参与工

程等重大事项监督
81

项， 监督资金
530

万余元，节省资金
6.1

万余元。 审
计村级资金

4300

万余元， 纠正不合理
开支

6

万余元，有力地维护了农村社会稳
定，促进了各项事业健康有序发展。

为进一步探索增强村务监督工作
实效、形成工作合力的方法途径，把村
务监督工作提高到一个新水平， 使其
真正做到敢监督、能监督、会监督，五
星办事处于

1

月
8

日在七里棚村开展
了由全办各村村务监督委员会全体成
员参加的现场学习观摩会。 与会人员
全程观摩了七里棚村本季度村务监督
审核会， 听取七里棚村对开展村务监

督工作的情况介绍。 该村在村务监督
工作上变单一理财为全面过问， 变事
后盘点为全程跟踪， 通过事前参与决
策、事中积极参加、事后及时公开的工
作机制， 把监督渗透到村级事务管理
的方方面面， 从而形成党风廉政建设
与经济社会发展良性互动的新格局。

与会人员就各村的具体做法进行了交
流， 并纷纷表示七里棚村村务监督的
做法值得借鉴， 他们要对照经验找差
距，不断完善创新村务监督工作，让监
督更加全面有力， 切实推动村务监督
工作迈上新台阶， 使村务监督真正成
为群众的“眼睛”、村干部的“帮手”。
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《信阳晚报》招聘启事
本报因广告业务范围扩大，急需招聘一批广告业务人员，凡具有广告工作经

验、高中以上文化程度、年龄在
18

岁
~35

岁的男女均可报名。 报名时请带学历证、

身份证原件和复印件。一经录用，试用期为三个月，试用期间报社每月发
500

元生
活费。 三个月试用期满后若被正式录用，待遇同本报业务人员同等。

报名地址：市区中山南路信阳日报社院内二楼
210

室
报名电话：

0376-6207026

或
13937618422

联系人：袁主任

交楼公告
尊敬的万家灯火城市广场业主：

万家灯火城市广场
23#

楼于
2013

年
1

月
20

日起正式交付使用，欢迎尊敬的
业主按时到万家灯火城市广场营销中心办理房款结算手续。其他楼宇尚未办理收
楼手续的，请及时办理。

本公告作为上述楼宇交楼的正式书面通知，请广大业主相互告知。

祝您生活幸福！ 阖家安康！

咨询热线：

0376

—

6683888

信阳万家灯火实业有限公司
2013

年
1

月
14

日

2012年我市旅游接待 1488.3万人次

实现旅游综合收入61.3亿元
信阳消息（记者徐杰）面对全

球经济形势低迷等不利因素，

2012

年
信阳旅游业仍然保持强劲的发展态
势，实现逆势上扬。 记者昨日从市旅游
局获悉， 根据目前初步统计的数据显
示，

2012

年全市共接待国内外游客
1488.3

万人次，同比增长
28.3%

；实现
旅游综合收入

61.3

亿元， 同比增长
38.5%

，再创新高。

信阳位于鄂豫皖三省交界， 北临
淮河、南靠大别山，总面积

1.89

万平方
公里，是国家“生态旅游”和“红色旅
游”共同发展的典范城市，是中部
地区理想的宜业、宜游、宜居城市。

是国家重点培育的
12

个精品红色旅
游区、

30

条红色旅游精品线路之一，全
国

100

个红色旅游经典景区信阳就有
6

个。

近年来， 信阳依托得天独厚的资
源优势， 把旅游产业作为国民经济战
略支撑产业来发展，积极推行“政府主
导”战略，按照“大产业、大招商、大服
务、大环境”的要求，以大项目带动、大
资本运营、大集团引领方式，建设独具
特色的旅游产品体系， 打造中国国际
山地旅游休闲度假目的地， 探索符合
信阳实际的特色旅游发展路子。 成功
打造了鸡公山、南湾湖、灵山、汤泉池、

净居寺、香山湖、金兰山、观音山、黄国
故城等生态旅游精品和鄂豫皖苏区首
府、红二十五军长征出发地、王大湾会
议会址纪念馆、金刚台红军洞群、邓颖
超祖居、许世友将军故里、郑维山将军
故里、 信阳鄂豫皖革命纪念馆等一批
红色经典。 信阳旅游以山水文化、茶文
化、红色文化、温泉文化、宗教文化和

根亲文化等七大组合为一章， 凸显了
红绿相依、 古今并存， 历史与现实通
脉，生态与人文共有的独特个性，形成
了“红”、“绿”两大旅游品牌。

去年，市旅游局继续贯彻落实《全
国旅游标准化发展规划

(2009

—

2015)

》， 通过积极开展旅游标准化工
作，不断壮大旅游产业规模，增强产业
整体竞争力。 全市星级饭店达到

32

家，全市旅行社达到
42

家。 旅游行业
诚信意识进一步增强， 旅游市场秩序
进一步好转， 旅游发展环境进一步优
化。 一年来，共接听游客咨询电话

470

余次， 接到游客投诉电话
20

余次，确
定立案的旅游投诉

4

起， 均得到了圆
满答复和解决， 无重大旅游事故和人
员伤亡， 结案率和游客满意率均达到
100%

。

� � � �

为及早应对春运高峰，方
便广大旅客出行，

1

月
16

日，

信阳火车站在站前广场上搭起
了临时候车室。同时，市综合执
法局两站管理办公室也加大了
火车站广场的管理力度， 执法
人员

24

小时巡逻，确保了火车
站广场正常的营运秩序。

本报记者张勇摄

阶梯电价实施半年多

九成信阳市民不用多掏电费

信阳消息（见习记者熊晓辉实习生黄晓慧陈
丽）从

2012

年
7

月
1

日起，我市开始执行阶梯电价新规定。

记者日前从市供电公司了解到， 我市有九成市民去年半年
的用电量未超过

1080

度，不必多掏电费。

近一成市民用电量超过第一档
从

2012

年
7

月
1

日起，我市实行“一户一表”的城乡居
民用户开始执行阶梯电价。抄表时间不变，但分档电量标准
以年为周期，电力公司先按每度

0.56

元收费，到一年结束，

开始结算是否应增收第二档或第三档电量的电费。 如果半
年的用电量不超过

1080

度，就不会多掏电钱，依然是每度
0.56

元，如果超过第二档电量，第三档电量的标准，则需按
各档的标准多掏电钱。

记者从市供电公司了解到，在信阳市区
45.5

万户执行
阶梯电价的用户中，有

40.8

万户去年半年的用电量未超过
1080

度，不必多掏电费，占比
90%

。 有将近
10%

的用户，半
年用电量超过了第一档。

“按照河南省发改委公布的方案，居民阶梯电价分档电
量标准以年为周期确定。 ‘一户一表’用户一年内累计用电
量不高于

2160

度，仍按原规定电价
0.56

元执行；高于
2160

度不高于
3120

度， 按第二档电价
0.61

元执行； 高于
3120

度，按第三档电价
0.86

元执行。 ”市供电公司的工作人员告
诉记者。 因此去年我市执行阶梯电价后，有近

10%

的用户
将多掏电费。

多数家庭用电成本将不会增加
供电公司工作人员告诉记者， 执行阶梯电价后对于多

数家庭来说，阶梯电价并不会增加用电成本。

一名工作人员给记者算了一笔账： 一户居民月平均用
电

270

度， 阶梯电价执行前， 每月电费为
270×0.56

元
=

151.2

元。 阶梯电价执行后，每月电费为
270×0.56

元
+(260-

180)×0.05

元
+(270-260)×0.3

元
=158.2

元， 每月多支出
7

元。

按此类推，每月平均用电
500

度，每月多支出
76

元。由此可见，

对于多数农村居民和低收入家庭来说， 阶梯电价不会增加
用电成本。

市供电公司工作人员也提醒，对拥有空调、地暖设施等
电器的家庭，电费支出会明显增加，因为空调和地暖设施都
是属于高能耗电器。

在国家电网交费大厅记者从刚交完电费的李先生手中
的电费清单上看到， 去年半年他家用电量超过了第一档电
量
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度。 李先生告诉记者，他家装有空调等高能耗电器，

因此用电量较高。

据供电公司工作人员介绍，相比普通居民，高档小区电
器使用比较多，用电量较大；城中村一个户主往往有十几个
租户；几代人共同居住的大家庭往往只有一个户主，这些用
户月用电总量会比较大， 以上用户每个月的电费支出可能
会有一定的增加。

尚无针对城中村租户的用电计费规定
有市民向记者反映，在信阳师范学院附近租房，一些房

东将租户的电费涨到了一元多。对此，市供电公司相关人士
表示，目前还没有专门针对城中村租房户的用电计费规定。

据市供电公司工作人员介绍，我国《销售电价管理暂行办
法》规定，销售电价是指电网经营企业对终端用户销售电能的价
格。 租房户的户主是电网企业的终端用户，电网企业对租房户户
主执行国家规定电价， 而租房户不属于电网企业终端用户，

供电公司与其没有直接的供用电关系和电价执行关系。

该工作人员提醒市民，《河南供用电条例》 已经开始实
施，如果遇到房东随意提高电价，租户可以举报，价格行政
主管部门会没收房东违法所得， 并处违法所得一倍以上五
倍以下罚款。

实行阶梯电价，市民节约用电意识增强
“现在多用电得多掏钱，平时会注意省着点用了。”在礼

节路一电费代缴点一名交完电费的女士对记者说，“实施阶
梯电价之前， 在家里用电不怎么注意， 现在实施阶梯电价
后，出门之前都会将所有电器关掉。 ”

据市供电公司相关人士介绍， 采用阶梯电价是电价制
度迈向市场化的一种进步。 阶梯电价通过对用户形成经济
信号的负激励，以促进居民减少用电。 从长期来看，能逐渐
影响居民的消费习惯，鼓励居民购置节能家电。这项政策会
让更多的居民树立节电观念， 阶梯电价最大的作用就是让
居民有了节电环保的意识，每户每月省下几十度电，加起来
就会是个很大的数字。


